

Fecha 28.01.2009	Sección D.F.	Página 6
----------------------------	------------------------	--------------------

Negocian para destrabar polémica

Johana Robles

erika.perez@eluniversal.com.mx

La **Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales** (Semarnat) manifestó su disposición a llegar a un acuerdo con el gobierno del Distrito Federal (GDF) para la clausura del Bordo Poniente.

Juan Rafael Elvira Quesada, titular de la dependencia federal, indicó que ya han comenzado los acercamientos entre ambos, a través de la Secretaría de

Gobernación, para buscar las mejores alternativas.

“Le pude expresar personalmente a Marcelo Ebrard que el gobierno federal está en la mejor disposición de buscar una resolución al conflicto, porque no es un problema entre el gobierno federal y gobierno del Distrito Federal, es un problema metropolitano”, externó.

Estas declaraciones se registran en medio de la discusión por el cierre del Bordo Poniente, el cual debió ser clausurado

el 19 de enero pasado, pero el GDF obtuvo una suspensión provisional.

EL UNIVERSAL publicó el domingo 25 de enero que la Semarnat y el GDF firmarán un convenio para que durante 11 meses la administración capitalina siga depositando su basura, pero deberá reducirlos.

“Se están allanando los caminos, se están liberando los obstáculos para que lleguemos a una solución de un problema metropolitano”, concluyó.

